
Subject: Hat jemand Erfahrung?
Posted by albert on Fri, 27 Oct 2006 19:10:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich (40)nehme seit 7 jahren erfolgreich Finasterid.Seit ca. einem halben jahr hab ich den Eindruck
das die Haare wieder verstärkt ausgehen.Wirkt Fin nicht mehr?Muß ich die Dosis
erhöhen(bisher 1mgTag),oder mit einem Präperat kombinieren?

Gruß Albert
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